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LA CITTA' SOFFRE UN 
MANCATO SVILUPPO
Torna l'architetto Karrer dopo una 
lunga assenza per esaminare il PUG
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CALCIO
CHE FOGGIA 
POTRA' ESSERE

Era sfuggito alla cattura circa 40 giorni fa

Domani dovrebbe tenersi 
la conferenza stampa del 
nuovo mister
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PAG. 22Domani l'attesa 
conferenza stampa

Il momento tanto atteso è 
arrivato. Domani pomeriggio 
dovrebbe tenersi la conferenza 
stampa di presentazione del 
nuovo allenatore del Foggia alla 
presenza del direttore sportivo 
Roma e dei vertici della società 
rossonera. Sarà l'occasione per 
capire quali saranno i reali 
obiettivi del Foggia nel 
prossimo campionato di Lega 
Pro.
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Arriva Karrer (con molto ritardo) e le 
parti in causa aprono un confronto

In Prim
o Piano Si rivede l’architetto urbanista 

Francesco Karrer a Foggia che 
parteciperà ad un incontro 
organizzato dall’ANCE Foggia dopo 
un lungo periodo di assenza e che 
ha visto Foggia, tra Covid e 
commissariamento, praticamente 
paralizzata per il Piano 
Urbanistico Generale del 
capoluogo dauno. Un incontro che 
vedrà l’intervento di tutte le parti 
in causa in quelli che dovrebbero 
essere gli attori dei processi di 
sviluppo della città. Gli 
organizzatori anticipano che si 
parlerà del redigendo Piano 
Urbanistico Generale di Foggia e 
della Rigenerazione Urbana, di 
Politiche Urbane e Politiche 
Abitative, di Urban Center, si 
discuterà anche della urgenza 
relativa all’aggiornamento dei 
quadri normativi di riferimento a 
livello nazionale, regionale e 
locale.

Ance non mancherà di rappresentare 
la propria visione sui temi auspicando 
che, dal più leale confronto, possa 
emergere la migliore sintesi. L’augurio 
è che dopo questo incontro o possibile 
confronto emerga una sintesi che 
tenga conto di tutti gli aspetti relativi 
agli strumenti disponibili prevedendo 
non solo gli spazi per la costruzione di 
palazzi ma, soprattutto, un recupero 
delle aree abitative già esistenti. 

Nella foto l'architetto Karrer



In Prim
o Piano

Foggia ha bisogno anche di 
recuperare la sua bellezza estetica 
che deve essere in armonia con le 
necessità funzionali alla mobilità 
e al convivere rispettando la 
natura. Il coinvolgimento tutti i 
soggetti che possono avere un 
ruolo in questo processo di 
evoluzione urbana deve avere 
come risultato non l’ascolto ma la 
creazione, magari, di una cabina 
di regia che possa attuare le 
indicazioni fornite.

Appuntamento, quindi, domani dale 
ore 9.00 all'Auditorium Santa Chiara di 
Foggia. La Relazione introduttiva sarà 
fatta dall’Arch. Paolo Lops – Delegato 
Ance Foggia. Seguirà la tavola rotonda 
nella quale interverranno: il Vice 
Presidente Ance Stefano Betti, il 
Presidente I.N.U. Arch. Michele Talia, il 
Prof. Arch. Francesco Karrer Urbanista 
Pug Foggia, il Presidente Ance Foggia 
Dott. Ivano Chierici, il Consigliere Reg. 
Puglia Delegato Urbanistica Avv. 
Stefano Lacatena, l’ Assessore 
Urbanistica-LL.P.P.- Rigenerazione 
Urbana Comune di Foggia Ing. 
Giuseppe Galasso, l’Amministrativista 
Avv. Nicola Lo Muzio, il Presidente 
Ordine Architetti Francesco 
Faccilongo. Per i saluti istituzionali 
interverranno: per il Comune di Foggia 
la Sindaca dott.ssa Maria Aida 
Episcopo per l’Ance Puglia il Pres. 
Gerardo Biancofiore, per l’Ance Foggia 
il Pres. Ivano Chierici, per la Cassa 
Edile di Capitanata il Pres. Michele 
Gengari, per l’Ordine Ingegneri il 
Presidente Stefano Torraco per 
l’Ordine Geometri il Presidente 
Antonio Troisi



La Salandra: Granaio 
Italia, un impegno che 

abbiamo mantenuto
È arrivato l’ok in Commissione 
Agricoltura al Senato 
all’emendamento sul registro 
telematico dei cereali, il cosiddetto 
Granaio Italia, durante l’esame 
parlamentare del decreto Agricoltura.
“Bene il Sottosegretario al Masaf La 
Pietra, che ha mantenuto un impegno 
preso da tempo dal Governo riguardo 
alla tracciabilità, e quindi alla tutela, 
del grano prodotto in Italia”: 
commenta l’On. Giandonato La 
Salandra, componente della 
Commissione Agricoltura a 
Montecitorio.

“Nel dl Agricoltura – prosegue il parlamentare foggiano - 
vengono a�rontate diverse misure a sostegno del comparto. 
Era dal 1977 che in Italia non si adottava una norma quadro 
come quella contenuta nel decreto. Lo avevo preannunciato 
già nel mio intervento durante i Durum Days 2024, a Foggia, 
in Camera di Commercio, dove ho partecipato su delega del 
ministro Francesco Lollobrigida, per illustrare le linee del 
Governo sul tema, insieme a stakeholder e operatori di 
settore, per discutere di mercato, prezzi e previsioni per il 
grano duro”. Si tratta di un tema che è stato motivo di 
discussione e trattative per mesi con l’intero comparto e con 
tutti gli attori protagonisti del sistema agricoltura, anche 
durante i presidi di protesta. “Lo avevamo detto fin da subito 
che sarebbe stata intenzione del ministro Lollobrigida 
lavorare per risolvere la lunga crisi del settore cerealicolo, 
cruciale e strategico per questo esecutivo. - spiega il deputato 
di Fratelli d’Italia La Salandra - Si concretizza ora un segnale 
forte di attenzione del Governo verso il mondo agricolo, dopo 
anni in cui il dialogo era stato completamente inesistente, o 
inquinato dalle ideologie di Bruxelles, con e�etti disastrosi”.
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Notizie
in breve
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LE PREOCCUPAZIONI FONDATE (?) 
DEL CONSIGLIERE DE SABATO
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L'AUMENTO DELLA TARI E LE 
SPIEGAZIONI DELL'ASSESSORE

Conseguenze 
della variazione 

dei costi
Ad intervenire questa 
volta è il consigliere 
comunale di Foggia, il 
civico Antonio De Sabato 
che ha voluto rimarcare 
in una nota tutta la sua 
preoccupazione per la 
gestione Episcopo in 
meno di un anno dal suo 
insediamento a Palazzo di 
Città. Come consigliere 
comunale, sento il dovere 
di esprimere la mia 
preoccupazione per la 
direzione che l'attuale 
amministrazione sta 
prendendo. Negli ultimi 
sei mesi, abbiamo 
assistito a una serie di 
aumenti che stanno 
gravando pesantemente 
sui cittadini: Aumento 
della fascia oraria del 
parcheggio a pagamento 
in centro nei weekend; 
Aumento del numero dei 
componenti dei CdA delle 
partecipate; Aumento 
della Tari. L'ultimo 
bollettino è chiaro: gli 
aumenti impattano in 
proporzione al numero 
dei componenti e alla 
metratura delle 
abitazioni, senza tenere 
conto della reale 
situazione economica 
delle famiglie. 

Sarebbe stato possibile 
adottare una Tari sociale 
basata sull'ISEE, 
garantendo così un 
sistema più equo e 
procedendo 
contestualmente a una 
diminuzione della tassa 
per i nuclei più vulnerabili. 
Invece, gli aumenti medi si 
aggirano intorno al 2,5%, 
traducendosi in almeno 20 
euro in più all'anno per 
famiglia, nonostante la 
qualità del servizio di 
raccolta dei rifiuti sia 
ancora insufficiente. La 
situazione è ulteriormente 
aggravata da una certa 
inefficienza gestionale, 
evidente nella lentezza 
nell'accesso ai fondi del 
PNRR e nella 
predisposizione errata del 
piano di assunzioni. È 
giunto il momento di 
ammettere queste carenze 
e di lavorare per una 
gestione più oculata e 
responsabile delle risorse 
pubbliche. Chiedo 
un'azione immediata e 
concreta per rivedere 
questi aumenti, con 
un'attenzione particolare 
alla sostenibilità 
economica delle famiglie e 
alla qualità dei servizi.

“L’aumento dei costi variabili negli 
scorsi anni è stato prodotto dalle 
ricadute sull’economia del conflitto 
in Ucraina scatenato dalla Russia, a 
partire dall’impennata del costo del 
carburante; poi dall’aumento del 
tasso di inflazione e delle ulteriori 
addizionali” ha spiegato l’assessore al 
Bilancio Davide Emanuele. “Siamo 
riusciti comunque a contenere 
l’impatto per le famiglie: gli aumenti 
impatteranno in proporzione al 
numero dei componenti e della 
metratura delle abitazioni, e saranno 
mediamente del 2,5 per cento. 
Parliamo quindi al massimo di circa 
20 euro l’anno in più".



dalla Capitanata
cronaca



arrestato dopo 40 

giorni di latitanza 

il 31enne sfuggito 

alla cattura per 

reati di droga

È durata poco più di 40 
giorni la latitanza del 
31enne di Cerignola che lo 
scorso 23 maggio fu 
raggiunto dall’esecuzione di 
una misura cautelare che 
ha riguardato 20 persone 
accusate di spaccio di 
sostanze stupefacenti. I 
carabinieri della 
Compagnia di Cerignola 
sono riusciti a rintracciare 
l’uomo dopo incessanti 
attività di ricerca in 
un’abitazione cittadina 
facendo irruzione anche

con il supporto dello Squadrone Eliportato 
Carabinieri Cacciatori di Puglia, arrestandolo e 
conducendolo in carcere. L’uomo, che secondo le 
indagini condotte sotto la direzione della Procura 
di Foggia, , aveva organizzato una florida attività di 
vendita e distribuzione di cospicui quantitativi di 
droga nell’hinterland cerignolano e in altre 
Province limitrofe, si era reso irreperibile dalla 
data della cattura, sottraendosi alla custodia 
cautelare in carcere. 



Con una comunicazione ufficiale, 
l’Amministrazione comunale di Vico 
del Gargano ha informato il Prefetto 
Maurizio Valiante della situazione di 
disagio e difficoltà che caratterizza i 
servizi di continuità assistenziale e del 
Punto di Pronto Intervento nel 
Comune di Vico del Gargano. “Dopo il 
tavolo tecnico tenutosi in Prefettura lo 
scorso 18 giugno, durante il quale è 
stata approfondita la situazione 
dell’Emergenza-urgenza nel Distretto 
socio-sanitario n.53, i problemi messi 
in evidenza in quella occasione si sono 
addirittura aggravati”, spiegano il 
sindaco Raffaele Sciscio e l’assessore 
comunale alla Sanità Rita Selvaggio.
“È aumentato il numero delle 
turnazioni in cui non è garantita la 
presenza di un medico, sia per il 
servizio di PPI sia per quello relativo 
al 118. Con l’inizio della stagione estiva, 
è cresciuto anche il numero di accessi 
giornalieri al Punto di Pronto 
Intervento. La mancanza di personale 
medico nella maggior parte delle 
turnazioni rappresenta un problema 
molto grave”. Alla missiva, sono state 
allegate anche le turnazioni relative 
sia al 118 che al Punto di Pronto 
Intervento. “Abbiamo il dovere di 
rappresentare tutte le difficoltà che 
potrebbero impedire di dare risposte 

adeguate e puntuali a cittadini e 
visitatori per quanto riguarda il pieno 
diritto alla salute e alle cure. Difficoltà 
che comportano rischi rilevanti e che 
mettono in una situazione di oggettiva 
difficoltà anche le operatrici e gli 
operatori dell’Emergenza Urgenza e 
del PPI. Entrambi i servizi sono svolti 
a Vico del Gargano con ammirevole 
abnegazione e grandi capacità. A 
operatrici e operatori, infermieri, 
personale medico e a chi svolge la 
funzione di autista-soccorritore vanno 
il nostro plauso e la nostra 
gratitudine, perché svolgono un lavoro 
difficile, professionalmente e 
umanamente complesso, e lo fanno 
senza risparmiarsi". 

SANITA'

Pochi medici: Il Sindaco 
di Vico scrive al Prefetto
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Nella foto sopra di repertorio la visita 
del Direttore Generale Asl a Vico



Il Sindaco Lidya Colangelo informa che 
la Regione Puglia, con Delibera di 
Giunta Regionale n. 220/2020, ha 
approvato il Programma di Interventi 
per le Famiglie Numerose, con cui si 
dispone la sperimentazione di Progetti 
di promozione e misure innovative a 
sostegno delle famiglie numerose, 
inteso quale intervento previsto nel 
più ampio “Piano regionale delle 
politiche familiari”, assegnando agli 
Ambiti territoriali risorse specifiche 
per la realizzazione di tali interventi.
Con l'impegno del Coordinamento 
Istituzionale dell'Ambito 
''AltoTavoliere'', l'Ufficio di Piano di San 
Severo ha elaborato una proposta 
progettuale degli interventi in favore 
delle famiglie numerose residente sul 
territorio dei Comuni componenti 
l’Ambito.

L'avviso è destinato ai nuclei familiari, 
anche mono-genitoriali, con un 
numero di figli conviventi fiscalmente 
a carico pari o superiore a tre e fino al 
26esimo anno di età, compresi 
eventuali minori in affidamento 
familiare, in affido preadottivo, 
composti da cittadini italiani o di uno 
Stato membro dell’Unione Europea.
Inoltre, cittadini extracomunitari in 
possesso di permesso di soggiorno per 
soggiornanti di lungo periodo o di un 
permesso di soggiorno di durata non 
inferiore ad un anno residenti in 
Puglia da almeno sei mesi.
L’accesso all’intervento è definito sulla 
base del numero e della composizione 
del nucleo familiare e di un ISEE non 
superiore a 25.000,00 euro. I benefici 
sono cumulabili con quelli della 
misura ReD.

SOCIALE

Programma di interventi 
per le famiglie numerose
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S ANZIONI

CITTADINI 
& RIFIUTI

In arrivo nuove sanzioni per più di 15 cittadini 
incivili che già solo nelle prime settimane 
estive si sono resi protagonisti di abbandoni di 
rifiuti anche in aree densamente frequentate 
della città. 
Il lavoro della Polizia Locale, intanto, prosegue, 
con un controllo meticoloso e complesso sui 
numerosi fotogrammi acquisiti nel mese di 
giugno, che porteranno, ovviamente, a nuove 
multe. “L’impegno della Polizia Locale 
prosegue in silenzio, con un lavoro molto 
complesso che prevede, innanzitutto, 
l’individuazione delle maggiori aree di 
abbandono. Successivamente le fototrappole 
vengono installate in luoghi non visibili, e 
nell’ultima fase visionate dagli agenti per 
comminare, purtroppo, sanzioni che diventano 
sempre di più con il passare del tempo. Non si 
tratta di disattenzione, si tratta 
semplicemente di un’inciviltà diffusa ma 
soprattutto radicata. Gli appelli sono stati 
molti, tutti caduti nel vuoto: ribadisco soltanto 
che chi abbandona i rifiuti fa un danno 
all’ambiente e anche alle proprie tasche. I 
rifiuti conferiti in questo modo portano ad 
aumenti di tasse e sanzioni, non un bel 
risultato per la città" sottolinea l’assessora alla 
Sicurezza, Teresa Cicolella.
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Foto trappola per alcuni cittadini 
che hanno depositato i rifiuti in 
un'area non consentita di Cerignola



A seguito della visita ddell'altro giorno 
a Borgo Mezzanone insieme al neo 
sindaco di Manfredonia Domenico La 
Marca, il Presidente della Provincia 
Giuseppe Nobiletti ha espresso alcune 
considerazione riguardo le 
problematiche della zona di 
competenza della Provincia.
"Ho avuto modo di osservare e 
valutare personalmente le condizioni 
delle strade provinciali del posto e 
mediante l’interlocuzione avuta con 
referenti locali, ho potuto constatare 
direttamente la necessità di azioni 
urgenti sugli snodi che collegano 
Borgo Mezzanone al resto della 
provincia. Non saranno mai 
abbastanza, ma posso in concreto 
affermare che una serie di interventi 
strutturali sulle SP della zona, e di 
preciso in Loc. Ramatola, Loc. 
Masseria Santa Tecchia e Loc. La 
Pescia,  sono già in fase di attuazione, 
in alcuni casi, e di pianificazione per 
altri, che prevedono la sistemazione di 
tratti dissestati e il ripristino del 
piano viabile, per un importo lavori 
previsto di 510 mila euro per 
l’annualità 2024. Borgo Mezzanone, 
oltre ad essere spesso al centro delle

cronache per i drammi del ghetto e del 
centro di prima accoglienza, negli anni 
si è sviluppato come un centro 
agricolo legato alle attività della zona 
ed è doveroso che i cittadini così come 
gli imprenditori agricoli locali siano 
messi nelle condizioni di muoversi in 
maniera sicura ed adeguata vista 
l'importanza che riveste la rete 
stradale per lo sviluppo economico e 
sociale della comunità locale. 
Nonostante le limitate risorse della 
Provincia di Foggia, cerchiamo di 
investirle nel modo più efficiente 
possibile, dando priorità alle zone 
dove c'è maggiore utilità per le 
persone e le imprese".

I NTERVENTI

Migliorare la viabilità 
nell'area di Mezzanone
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DAI SOCIAL

Joseph Splendido
www.foggiapost.com

"In VII Commissione abbiamo discusso dell’annosa 
questione della riapertura dei Tribunali di Lucera e 
del Gargano Nord. 
È fondamentale la riapertura per favorire la 
Legalità ed evitare l’affollamento dell’unico 
Tribunale in Provincia di Foggia."

13







Cosa fare?
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L IBRI
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Cambio di location per i prossimi tre appuntamenti di luglio della versione estiva 
di Fuori gli Autori, la rassegna letteraria organizzata dalla Biblioteca “la Magna 
Capitana” di Foggia e dalla Libreria Ubik. Grazie alla collaborazione con 
l’Assessorato alla Cultura del Comune di Foggia, infatti, il salotto letterario si 
sposta in Piazza Mercato, luogo simbolo della città, che già da tempo il governo 
cittadino sta ponendo al centro delle sue politiche culturali. Si parte il 5 luglio 
2024, alle ore 18.30, con Antonella Viola, scienziata, divulgatrice scientifica e 
professoressa ordinaria di Patologia generale presso il dipartimento di Scienze 
biomediche dell’Università di Padova. Un volto divenuto noto in tv soprattutto nel 
periodo dell’emergenza sanitaria. Il tempo del corpo. Il sole, il sonno e il ritmo 
della vita è l’ultimo saggio pubblicato, freschissimo di stampa per Feltrinelli.

Il tempo del corpo



S PETTACOLO

www.foggiapost.com

Shade - cantante, freestyler e 
doppiatore torinese classe 1987 - è 
l’ospite atteso per la 15^ edizione di 
“Cchiù fa Notte e Cchiù fa Forte 
Festival” in programma mercoledì 14 
agosto 2024 a San Marco in Lamis.
L’artista dal palmares di dodici dischi 
di platino e quattro dischi d’oro 
porterà i suoi più grandi successi, dal

vivo, nel borgo del Gargano. Ad 
annunciarlo sono gli organizzatori 
del festival in occasione dei 
festeggiamenti per i 40 anni del 
circolo Arci “Pablo Neruda” di San 
Marco in Lamis, che si celebrano con 
una tre giorni di eventi, dal 4 al 6 
luglio. La 15^ edizione del festival, 
che da sempre si fonda sullo scambio 
di idee e sul confronto, sarà dunque 
l’occasione per affrontare a gran voce 
i temi dei diritti e della 
partecipazione.

Il cantante e freestyler 
Shade  a San Marco in L.

x x x x x x x x x x x x x x x x x x x x



I NIZIATIVE

Sport e gioco
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Sono già 111 i bambini e i ragazzi di 
età compresa fra i 3 e i 14 anni che, 
dal 1° luglio, sono stati iscritti e 
stanno partecipando alle attività del 
“Centro estivo-sportivo” comunale 
di Orsara di Puglia. Grazie 
all’ottenimento di fondi rinvenienti 
dalla partecipazione a un bando 
ministeriale e alla conferma del 
cofinanziamento comunale, la quota 
di contributo delle famiglie è stata 
mantenuta bassa e sostenibile per 
tutti. Dal 1° luglio e fino al 14 agosto, 
dal lunedì al venerdì (9.30-12 e 16-
18.30), i ragazzi faranno sport, 
parteciperanno a giochi, laboratori 
di pasta fresca e di musica, di lingua 
e matematica, lezioni di danza, 
ginnastica dolce e posturale, calcio, 
difesa personale e karate. A tutte le 
attività, seguiti da personale 
esperto, partecipano i bambini 
disabili iscritti al Centro estivo-
sportivo. Sport, giochi, lezioni e 
laboratori si tengono nella 
bellissima e ampia struttura di un 
antico Convento, dotato non solo di 
spazi interni adeguati ma anche di 
un grande giardino ombreggiato 
dalla chioma di alberi secolari. 

https://www.flipsnack.com/templates/portfolios
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Estate da
vivere

A Roseto Valfortore ultimi preparativi 
per dar vita ad un festival che unisce 
buona musica e saporti tipici



“Il nostro obiettivo è quello di creare un 
evento che celebri la gastronomia locale e 
offra un’esperienza piacevole per tutta la 
famiglia”, ha dichiarato il primo cittadino 
Lucilla Parisi. “La Sagra del Vitello è 
un’occasione per scoprire e apprezzare i tesori 
culinari della nostra terra, in un ambiente 
rilassante e divertente”. L'appuntamento è per 
sabato 13 luglio, a partire dalle 20�00, con la 
Sagra del Vitello a Roseto Valfortore, 
quest’anno in chiave Rock con il ritorno della 
kermesse musicale “Roseto Rock Festival”. 
Questo evento annuale celebra l’eccellenza 
culinaria della cucina locale e offre 
un’esperienza unica per tutta la famiglia.

Si ripropone, così, un'autentica 
specialità 'Il vitello intero allo 
spiedo', cotto per almeno dieci ore, 
al fine di restituire un sapore 
davvero unico e inconfondibile.
Oltre alla gustosa carne, i 
visitatori potranno esplorare una 
vasta selezione di street food, con 
i prodotti tipici locali, tra cui 
miele e tartufo, vere eccellenze del 
territorio. Sarà un’opportunità per 
soddisfare ogni palato e scoprire 
nuovi sapori.
La musica della kermesse rock 
accompagnerà l’atmosfera festosa, 
coinvolgente e divertente. Artisti e 
gruppi musicali locali e di 
capitanata si alterneranno in 
anfiteatro, nel cuore del centro 
storico, esibendosi in spettacoli 
dal vivo per intrattenere i 
partecipanti e creare 
un’esperienza indimenticabile.

Roseto Rock Festival, 
la tradizione continua 
tra buona musica e la 

cucina tipica locale
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Karlsson
Il Foggia molto vicino a 
chiudere per Ottar Magnus 
Karlsson, 27 anni, attaccante

iIl Foggia ha ufficialmente 
formulato la propria offerta per 
Lescano alla Triestina

lescano ancora 
"disponibile"...

coppa italia
Si comincia il 10 agosto con il 
Monopoli. Gara unica che si 
giocherà allo Zaccheria

L O  Z A CL O  Z A C
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Il Foggia parte il Coppa 
Italia con il Monopoli

LO ZAC -FOGGIAPOST

La prima sfida della stagione il 10 agosto allo stadio Zaccheria

DI TIZIANO ERRICHIELLO

La Lega Pro ha reso nota, in 
mattinata, la composizione dei 
raggruppamenti del primo e 
secondo turno eliminatorio della 
Coppa Italia per la prossima 
stagione e il Foggia di Brambilla farà 
il suo esordio ufficiale sabato 10 
agosto, alle ore 21 allo Stadio Pino 
Zaccheria, ed affronterà il Monopoli 
con gara da dentro o fuori. Nel 
secondo eventuale turno la vincente 
tra Foggia e Monopoli se la vedrà 
contro una tra Cavese e Trapani con 
sfida in trasferta per i rossoneri 
sabato 17 agosto. Intanto in casa 
Foggia si continua sempre a lavorare 
sul mercato in attesa di altri 
annunci ufficiali dopo quello che ha 
portato Victor De Lucia, portiere 
ventottenne, che arriva in rossonero 
dopo l’ultima stagione alla Virtus 
Entella. Indiscrezioni di mercato 
darebbero il Foggia molto vicino a 
chiudere per Ottar Magnus 
Karlsson, 27 anni, attaccante 
esterno nell’ultimo campionato in 
forza alla Vis Pesaro in C e autore di 
10 reti in 25 gare disputate con la 
maglia biancorossa. Di proprietà del 
Venezia con cui ha esordito in serie 
A nella stagione 2020-2021 con una 
marcatura nelle sette partite 
giocate. Una breve esperienza con la 
Virtus Francavilla dal febbraio del 
2023 sempre in serie C. 

Dovrebbe essere la seconda punta in 
attesa dell’attaccante centrale che il 
Foggia continua ad inseguire con 
Facundo Lescano in cima ai desideri 
del club che ha ufficialmente 
formulato la propria offerta alla 
Triestina. Sul calciatore, come noto, 
anche Catania e Feralpi Salò. In 
attesa della conferenza stampa di 
presentazione della nuova stagione, 
del diesse Roma e del tecnico 
Brambilla, che dovrebbe essere 
prevista per la giornata di domani, il 
mercato del Foggia potrebbe entrare 
nel vivo sin dai primi giorni della 
prossima settimana.     
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